

DiKOM Süd

Stadt-App von brain-SCC

[06.04.2011] Eine iPhone-App für Kommunen stellt die Firma brain-SCC auf der DiKOM Süd in Frankfurt vor.

Zur DiKOM Süd (3. bis 4. Mai 2011) bringt das Unternehmen brain-SCC nach eigenen Angaben eine App für Kommunen, Investoren, Bürger und Touristen auf den Markt. Mit dieser Anwendung für Smartphones sollen Daten des städtischen Internet-Auftritts, des Veranstaltungskalenders oder der Bürgerauskunft für ein mobiles Angebot genutzt werden können. Die Weiterentwicklung der Technologie brain-GeoCMS für die Stadt-App wurde laut Hersteller für das iPhone optimiert. Der Ausbau für weitere mobile Endgeräte, beispielsweise mit Android-Betriebssystem, sei in Arbeit. In Frankfurt ist brain-SCC auf Stand E 02 vertreten.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, brain-SCC, Apps, DiKOM Süd